



# 園だよい

令和7年 12月23日 No10号  
ゆがわ幼稚園

～お家の方の笑顔、拍手、愛をたくさんいただいて～  
頑張ったね！年中クラス発表会（12/11(木)）

発行責任者：清水 美佳

12月11日（木）年中クラスの発表会が、園児全員出席の中、開催できました。（11/29（土）実施予定：インフレンザ流行により年少長クラスのみ実施）

当日を迎えるまでの子ども達の期待感、お家の方の細やかな体調管理、急な予定変更での日程調整等含め、ご理解、ご協力に感謝の気持ちでいっぱいでした。

幕が開く前は、少し緊張気味のお子さんもいましたが、大好きなお家の方をしてからは、可愛らしく堂々と発表ができました。ステージと観客席が見えない愛のベールで包まれているように感じられ、お家の方のたくさんの拍手、微笑む姿、涙を流し感動してくださる姿、忘れられません。担任と子ども達が積み重ねてきた過程、頑張り、成長へのステップ等がたくさん詰まった発表会となりました。

また、年少長組さんにとっては、第2学期しめくくりの保育参観で、大好きなお家の方とのご褒美時間。お家の方も遊びや活動、生活の様子から園生活の成長を感じていただけたことだと思います。

全体会では「大切な朝ごはんについて」というテーマで、以前、湯川村栄養士として勤務をされ、現在、ふくしま食育実践センターとして食育活動支援をされている、室井 つな子先生の講話をいただきました。朝ご飯を摂ることの大切さ、バランスの摂れた献立、お弁当作りのワンポイントアドバイス等を含め幅広い世代で考えさせられる内容で、意識を高めるきっかけ作りになればと思っております。

第2学期、79日間、お家の方のご支援、ご協力をいただきながら、無事終えることができました。園生活、行事など、友達に良い刺激を受けながら、経験の積み重ねをしていく中で、子ども達は、心も体もたくましく成長したように思います。

明日からは冬休みです。年末年始ならではのお正月遊びや家族の一員としてのお手伝い等、ぜひお子さんと一緒に楽しんだり経験したりできたらと思います。そして、交通事故や雪の事故（落雪、転倒等）感染症にも十分注意し楽しい休みをお過ごしください。

来年は、午年。「馬」の力強さ、古代から人々の生活に不可欠な馬は、健康・豊作・成功の象徴であり、前進、発展に結びつく年と言われています。希望に満ちた新年を迎えられますようご祈念申し上げます。

☆発表会：年中組☆

うた・リズム・劇を発表



うた「にじ」



リズム：「ワイワイワールド」



リズム：「摩訶不思議アドベンチャー」



劇「おむすびころりん」



第2学期保育参観・全体会・給食試食会（年少クラス）12/11（木）

おいしいね！





【講演会参加者アンケートより一部紹介します】

- ・保育所でもお話を聞きましたが、何回聞いても勉強になって良かったです。
- ・普段の食事やお弁当の話等、大変参考になりました。
- ・お弁当のおかずの候補がたくさんできて助かりました。
- ・白菜の切り方や具沢山汁等、真似をしたくなる（しやすい）ヒントをたくさん聞くことができて参考になりました。
- ・幼稚園で学んできた「赤レンジャー」「黄レンジャー」等、食物分類を自ら話してくれることがあつたり、料理に関心が出てきたりしているので、親子で一緒に楽しんで食歴を作っていく、健康な心や体を養っていきたいと思いました。

「幸福は、口福から」  
室井先生の愛情  
レシピコーナーを  
作りました。  
ぜひ！参考にして  
ください

もちつき会 (12/17 (水))

よいしょ！よいしょ！

お餅大好き！



湯川村郵便局長 五ノ井 聰 様より  
みかんをいただきました。ごちそうさまでした

★サンタさんありがとう★

クリスマスお楽しみ会 (12/19 (金))

お楽しみの質問コーナー♪

Merry  
Christmas

サンタさん登場！

サンタさんは、  
どこから来たの？

サンタさんは、  
どうしてサンタの  
仕事をしている  
の？



年少組



年中組



年長組

